



**CHERCHEUSE  
CHERCHEUR  
EN CLASSE**

# LE PARCOURS DE AUDE-LINE GERVAIS

## JEUNE CHERCHEUSE EN GÉOGRAPHIE



### LYCÉE

À 15 ans, Aude-Line participe à un séjour linguistique à San Francisco. Elle est fascinée par les nombreux gratte-ciel et l'intensité de cette métropole toujours en mouvement. Au lycée, l'histoire-géographie devient sa matière préférée et elle s'oriente en filière économique et sociale.

### 2011

En première année de classe préparatoire littéraire, elle rencontre un professeur de géographie dont les cours la passionnent. Elle découvre de nouvelles thématiques et territoires et s'initie au commentaire cartographique pour lequel elle a un intérêt tout particulier.



### 2017

Étudiante à Paris, elle découvre Marseille lors d'un travail de terrain et a un véritable coup de cœur pour cette ville ! C'est décidé, elle fera de la recherche en géographie sur Marseille ! Elle s'intéresse particulièrement aux mobilisations d'habitants contre des projets de rénovation urbaine dans le centre-ville.



### AUJOURD'HUI

Aude-Line est jeune chercheuse au sein du laboratoire temps, espaces, langages, Europe méridionale, méditerranée. Elle s'intéresse aux liens entre rénovation urbaine et scolaire à Marseille ainsi qu'aux mobilisations collectives autour de la question éducative.



Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : [www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe](http://www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe)